



ENCUENTRO FRATERO SE REALIZÓ EN EL CASINO DE LA SOFO

Fundación Las Rosas presentó su proyecto de construcción de un hogar en Labranza

Buscan convertir el cerrado monasterio "San José del Carmen" en un recinto para albergar a personas de la tercera edad.

Ayelén Novoa Bombin

En el casino de la Sofo, en Temuco, en la noche de este jueves 3 de octubre se realizó el "Encuentro Fratero", que significó el lanzamiento del proyecto de construir el primer hogar de la Fundación Las Rosas en La Araucanía, el que se ubicará en Labranza.

Este innovador centro de cuidados pretende albergar a más 100 residentes, diseñado para ofrecer un espacio acogedor y seguro para los adultos mayores de la zona, promoviendo su bienestar físico,

mental y emocional.

Lo que hace aún más interesante este proyecto es la historia del edificio, ya que antes de proyectarse como un hogar, fue el monasterio "San José del Carmen", cerrado en 2011 por falta de nuevas vocaciones religiosas.

Las instalaciones serán restauradas cuidadosamente para adaptarse a las nuevas necesidades de los futuros habitantes, conservando al mismo tiempo parte del encanto y la tranquilidad espiritual que caracterizaba al lugar, ubicado junto a la ruta que une Labranza y Nueva Imperial. Este ambiente proporciona un entorno único, ideal para el descanso de los adultos mayores.

El evento de presentación oficial del asilo se realizó con gran éxito, convocando a diversas autoridades políticas, personalidades

locales y miembros de la sociedad interesados en formar parte de este ambicioso proyecto.

Durante el lanzamiento, los asistentes pudieron conocer los detalles sobre las instalaciones del centro y colaborar económicamente.

Uno de los aspectos más destacados de la Fundación Las Rosas es su enfoque integral a los adultos mayores, contando con un equipo multidisciplinario de profesionales que incluye médicos, enfermeras, terapeutas y asistentes capacitados para atender las diversas necesidades de los residentes.

¿CÓMO COLABORAR?

Pilar Álvarez, presidenta del Consejo Regional Araucanía de Fundación Las Rosas, explicó que el proyecto no sólo busca ofrecer un refugio para los ancianos, sino también

integrar a la comunidad a través de un sistema de membresías.

Durante el lanzamiento, se anunció la posibilidad de que los interesados se conviertan en socios/amigos de la Fundación Las Rosas, lo que les permitirá acceder a beneficios especiales y participar activamente en el desarrollo y mantenimiento del centro. "Si Dios quiere, dentro de unos meses terminará el proyecto de arquitectura, pues ya estamos trabajando en eso", subrayó la presidenta, añadiendo que será necesario invertir para convertir el edificio del monasterio en un hogar.

Con un lleno total del casino de la Sofo, se demostró que esta iniciativa ha sido muy bien recibida por la comunidad local, que ve en este proyecto una oportunidad para cuidar a los adultos mayores y ofrecerles un ambiente digno y cálido.